



Media: BERNAS

Hari: Kamis

Tanggal: 08 Juni 2017

Halaman: 10

## Wawali Bagikan Bunga

**JOGJA, BERNAS** – Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta memperingati hari jadinya ke-70 yang jatuh pada Selasa (7/6) kemarin. Dalam kesempatan itu Wakil Walikota (Wawali) Heroe Purwadi mendatangi organisasi perangkat daerah (OPD) dengan membagikan karangan bunga.

Menurut Heroe peringatan hari jadi Pemkot cukup dilaksanakan secara sederhana namun tidak kehilangan tujuannya yang mendasar. Yaitu, seluruh pegawai di lingkungan Pemkot harus mampu menjaga prestasi-prestasi kerja yang telah diraih Pemkot selama ini dan mengembangkan menu yang lebih baik. "Tidak ada masalah dari kinerja selama ini, hanya saja memang dari fasilitas beberapa kita sudah kalah," kata Heroe.

Dia melihat Pemkot Yogyakarta selama ini sudah *on the track*. Setidaknya hal itu dibuktikan dengan 120-an penghargaan dalam lima terakhir dan yang mutakhir opini wajar tanpa pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) selama delapantahun berturut-turut. "Bukti lainnya dengan banyaknya daerah lain yang belajar ke sini," katanya.

**Perubahan**

Sesuai tema HUT Pemkot Yogyakarta tahun ini yaitu perubahan menjadi Jogja yang lebih baik. Heroe mengajak para pegawai di Pemkot Yogyakarta untuk melakukan perubahan dan peningkatan program maupun kinerja.

"Mari mengabdikan diri lebih baik untuk Kota Yogyakarta. Perubahan menjadi Yogyakarta yang lebih baik itu juga melihat keluar dan mengikuti perkembangan zaman serta teknologi," tuturnya.

Dari pengalaman daerah yang beberapa tahun lalu belajar ke Pemkot Yogyakarta, saat ini memiliki fasilitas yang jauh lebih lengkap. Hal itu pulalah yang ingin dikejar kembali oleh Pemkot Yogyakarta dengan tema perubahan yang lebih baik.

Heroe mengaku dalam dua bulan awal ini dirinya akan banyak melakukan *roadshow* ke OPD dan kewilayahan di Kota Yogyakarta. *Roadshow* tersebut untuk melihat capaian dan posisi OPD serta sekaligus melakukan monitoring kinerja mereka, yang akan disesuaikan dengan Rancangan Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD), yang akan segera disusun.

Selain itu Heroe juga menegaskan seluruh jajaran Pemkot Yogyakarta untuk selalu bersama. "Jika ada yang dapat penghargaan," ujarnya.

Heroe mengaku tidak ada hal yang mengganggu kekompakan dirinya dengan Wakil kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti.

Dirinya akan selalu kompak bersama Haryadi dalam memimpin Kota Yogyakarta hingga selesainya pemerintahan lima tahun ke depan.

"Tentu dengan dukungan semua jajaran di Pemkot Yogyakarta. Sebab sejak awal dikatakan beban tidak hanya di pimpinan saja tapi dipikul bersama untuk perubahan Kota Yogyakarta yang lebih baik," ucapnya.

Setelah membagi-bagikan karangan bunga, peringatan hari ulang tahun Pemkot ke-70 ini diakhiri dengan buka puasa bersama seluruh pegawai di lingkungan Pemkot Yogyakarta. (age)

Tipe Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005